

LETTRE DE LIAISON

des militants combattant pour le **Front Unique**
des syndicats de l'enseignement public

N°363
13 Novembre 2024
ISSN 1245-0286

Alors que fonctionnaire, enseignants, retraités, malades sont ciblés par un assaut d'attaques gouvernementales, déclinaison des projets de budgets (État et Sécu),

Alors que le ministre Kasbarian et l'ancien président Sarkozy font des déclarations provocatrices et haineuses contre les fonctionnaires et les enseignants,

Aucune concertation avec le gouvernement Macron-Barnier !

A bas ses projets de budgets !

**Front uni des organisations syndicales pour empêcher leur adoption
par l'organisation d'une immense manifestation à l'Assemblée nationale !**

Voici la motion présentée à la Commission administrative nationale du SNASUB-FSU, le 13/11 :

Motion Front Unique : Unité pour le rejet du budget !

Le gouvernement Macron-Barnier a dévoilé le 10 octobre le détail de ses budgets de l'État et de la Sécu qui constituent une saignée historique de 40 milliards d'euros.

Depuis des semaines, gouvernement et média aux ordres matraquent l'opinion sur la nécessité d'un traitement de choc pour résoudre la crise budgétaire.

Ce sont les travailleurs, les retraités, les chômeurs qui par la perte de leurs droits, devront payer pour que l'État continue d'exonérer le patronat de cotisations (80 milliards aujourd'hui contre 37 il y a dix ans) ou lui octroyer des dizaines de milliards d'aides, pour financer les milliards supplémentaires pour l'armée.

Les fonctionnaires sont la principale cible de Barnier et Kasbarian qui vient de se féliciter de partager avec Elon Musk, nouveau ministre chargé de démanteler l'administration, « *les meilleures pratiques pour faire face à l'excès de bureaucratie, réduire les lourdeurs administratives et repenser les organisations publiques au bénéfice de l'efficacité des agents publics* ».

Gel du point d'indice, suppression de la GIPA, instauration de 3 jours de carence, réduction à 90% du traitement perçu en cas d'arrêt maladie, milliers de suppressions de postes à l'Éducation, etc.

La CAN du SNASUB-FSU réunie le 13 novembre 2024 exige le retrait de toutes ces attaques et celui du projet Guerini repris à son compte pas Kasbarian.

Mais au-delà des fonctionnaires, c'est bien l'ensemble des travailleurs qui est concerné par ce budget de guerre à travers ses attaques contre la Sécu ou contre les retraités (revalorisation au 1er janvier 2025 ne compensant que la moitié de l'inflation selon les dernières annonces).

La CAN du SNASUB-FSU réunie le 13/11/2024 condamne les projets de budget Macron-Barnier.

Pour empêcher le vote de ces projets de budgets, il est nécessaire que se constitue un front uni des organisations syndicales. Pour cela, la perspective d'un appel à la grève et d'une immense manifestation à l'Assemblée Nationale le jour de l'adoption du budget, constitue le meilleur moyen.

Face à un gouvernement fragilisé et un ministre Kasbarian, le disciple de Musk, qui ne cesse d'affirmer son attachement au dialogue social pour mieux avancer dans la mise en place de sa politique de casse, la rupture des discussions sur l'agenda anti-social serait le signe clair d'une volonté d'affronter le gouvernement pour combattre sa politique anti-fonctionnaires.

(Résultat du vote : 8 pour / 12 contre / 7 abstentions / 1 refus de vote)

**Lors du vote d'orientation dans la FSU, jusqu'au 28 novembre,
voterez et faites voter pour la liste Front Unique**